

GRANDIR ENSEMBLE



Paroisses catholiques de Barneville-Carteret - Bricquebec
Montebourg - Saint-Sauveur-le-Vicomte - Valognes

N° 23

Juillet 2025

CYRIL NOUS A QUITTÉS

Cette veillée de prière et les funérailles de Cyril des 24, 25 mai 2025 resteront marquées dans nos mémoires.

Il a fait le choix de quitter la vie qui était la sienne. Tout était devenu trop difficile pour lui. Une vie faite, comme celle de beaucoup d'entre nous et de nombreux prêtres, de mille et une choses.

Depuis 2013, Cyril était dans nos paroisses, tout particulièrement au service des jeunes de l'aumônerie et des Scouts et Guides de France, sans oublier les enfants dans leur accompagnement catéchétique et sacramental. Il mettait toutes ses compétences, dans différents domaines, au service de l'annonce de la Bonne Nouvelle.



Pour Cyril, vous le savez tous, tout devait être parfait. Pour accomplir au mieux sa mission et pour que chaque personne rencontrée, accompagnée soit heureuse et passe un bon moment, il mettait tout en œuvre, parfois même, au péril de son bien-être, prenant tout à cœur.

Tous, nous gardons dans notre cœur les paroles partagées avec Cyril : paroles de réconfort, de soutien ou tout simplement un mot dit en passant. Gardons au cœur tous ces bons moments vécus avec lui.

Toutes ces paroles, ces bonnes soirées, ces balades, ces bons repas, sans oublier pour quelques-uns les parties de chasse.... Merci Cyril pour les morceaux de sanglier, de biche, partagés pour faire plaisir.... en pensant à toi nous finirons ce qui est dans le congélateur du presbytère. Tout pouvait être dans la démesure, dans une générosité sans nom, sans peur des kilomètres et des visites à l'improviste.

Il y avait parfois des remontrances, des désaccords, des colères, tu savais demander pardon.

Tout cela a fait que beaucoup appréciaient Cyril et avaient plaisir à le rencontrer. Maintenant il va falloir apprendre à vivre autrement avec lui, comme je le dis souvent.

Ensemble nous allons continuer notre vie, nos missions et rendre grâce à Dieu pour tout ce que nous vivons ensemble et pour toutes les rencontres du quotidien.

Merci à toi Cyril.

• *Philippe, votre curé*

« Ensemble nous allons continuer notre vie, nos missions et rendre grâce à Dieu pour tout ce que nous vivons et pour toutes les rencontres du quotidien. »

Dans ce numéro

- Cyril nous a quittés
- Horaires des messes
- Homélie de Mgr Cador
- A noter
- Présentation de Cyril
- Nos joies, nos peines

HORAIRES DES MESSES

Dimanches et Fêtes

Barneville : 11h00

Bricquebec : 9h15

Montebourg : 9h30

Fête patronale Saint Jacques
Le 19 juillet à 18h00

Saint-Sauveur-le-Vicomte : 11h00 à l'abbaye, sauf **le 3 août**, à 11h00, à l'église paroissiale de Saint-Sauveur-le-Vicomte, messe pour la fête Sainte-Marie-Madeleine-Postel, suivie d'un repas au self de l'Abbaye (inscriptions au presbytère de Saint-Sauveur ou au 02 33 41 74 73)

Le vendredi 15 août à 10h30 messe dans l'enceinte du château de Saint-Sauveur

Le 7 septembre à 11h00 à l'église de La Bonneville

Le 5 octobre à 11h00 à l'église de Golleville

Valognes :

La veille : **18h30** (sauf juillet/août)

Le jour : **11h00**

Attention !!! du 12 juillet au 23 août inclus, messe anticipée à **18h30**, à **Quinéville et à Portbail**. Pas de messe anticipée sur Valognes

Messes chez les Bénédictines

9h15 en semaine

10h15 le dimanche

Messes à la Trappe de Bricquebec
8h30 en semaine
11h00 le dimanche

Messe à l'abbaye de St-Sauveur
Tous les jours à **11h00** sauf exception

Messe à la chapelle de l'hôpital
de Valognes (forme extraordinaire du rite) le dimanche à **10h30**



Après la veillée de prière du 23 mai

HOMÉLIE DE MGR CADOR POUR LES OBSÈQUES DU PÈRE CYRIL MOITIÉ

Frères et Sœurs, chers amis.

Nous venons d'entendre des textes magnifiques de la Parole de Dieu, cette Parole dans laquelle nous puisons notre Espérance comme le rappelait si justement le père Thierry notre vicaire général hier soir.

Je voudrais m'arrêter tout d'abord avec vous sur l'appel que nous avons entendu dans la première lecture tirée de la première lettre de Saint-Pierre. Cet appel donne tout son sens à la démarche que nous vivons ensemble ces jours-ci : « *Exultez de joie, même s'il faut que vous soyez affligés, pour un peu de temps encore, par toutes sortes d'épreuves ; elles vérifieront la valeur de votre foi qui a bien plus de prix que l'or - cet or voué à disparaître et pourtant vérifié par le feu.* »

C'est une véritable épreuve qu'il nous est donné de vivre ensemble en ces jours. Au cœur de cette année que notre regretté Pape François a voulu placer sous le signe de l'Espérance qui ne déçoit pas, nous pouvons dire qu'elle est gravement éprouvée notre espérance, éprouvée comme l'or au creuset...

L'épreuve tout d'abord que, toi Cyril, tu as traversée, bien sûr. Dépression ravageuse qui peu à peu a emporté et englouti la joie et le bonheur de vivre au milieu de nous qui étaient pourtant ce qui te caractérisait le plus. Épreuve épouvantable qui t'a conduit jusqu'à ce geste irréparable. « *Vers Dieu, je crie mon appel ! Je crie vers Dieu : qu'il m'entende ! Au jour de la détresse, je cherche le Seigneur ; la nuit, je tends les mains sans relâche, mon âme refuse le réconfort. Je me souviens de Dieu, je me plains ; je médite et mon esprit défaillie. Tu refuses à mes yeux le sommeil ; je me trouble, incapable de parler. Je pense aux jours d'autrefois, aux années de jadis ; la nuit, je me souviens de mon chant, je médite en mon cœur, et mon esprit s'interroge.* »

Te souvenant des exploits du Seigneur, te rappelant la merveille de jadis, ton geste n'a-t-il été pas comme une manière de te jeter dans l'amour sans fond du cœur de Dieu, pour y retrouver enfin la paix et la plénitude de la Vie ?... « *Mon Père, je m'abandonne à toi... en tes mains je remets ma vie...* »

L'épreuve ensuite vécue par notre communauté et tous tes amis, chrétiens ou non... Épreuve cataclysmique accompagnée de son inévitable lot de questions culpabilisantes : "Qu'avons-nous fait ou que n'avons-nous pas fait pour en arriver là ?"

Suite >>>

En ces jours où nos législateurs sont confrontés à la question de la soi-disant "aide à mourir", nous savons bien que notre souci ne doit pas être d'aider à mourir, mais d'aider à vivre jusqu'à la mort ! Ce qui n'est pas du tout la même chose... Aurions-nous raté quelque chose ? Je sais que cette question taraude certains d'entre nous et je ne suis pas le dernier...

Frères et sœurs, ne nous laissons pas entraîner et engloutir à notre tour dans ces questions mortifères. Spirale mortifère savamment entretenue en nous par le diable, « père du soupçon » trop heureux de pouvoir semer en nous le désespoir dont il est l'instigateur et le champion.

L'épreuve de la séparation d'un être cher et de l'impression que Dieu ne nous entend pas ou ne nous entend plus : « *Le Seigneur ne fera-t-il que rejeter, ne sera-t-il jamais plus favorable ? Son amour a-t-il donc disparu ? S'est-elle éteinte, d'âge en âge, la parole ?* »

Non, mes frères, la mort n'est pas le dernier mot : Christ est vivant et dans sa résurrection il ouvre pour chacun d'entre nous le chemin de la vie. C'est vrai pour Cyril comme c'est vrai pour chacun d'entre nous. « *Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ dans sa grande miséricorde, il nous a fait renaître pour une vivante espérance grâce à la résurrection de Jésus Christ d'entre les morts, pour un héritage qui ne connaîtra ni corruption, ni souillure, ni flétrissure.* »



L'image que nous garderons de toi, Cyril, ce n'est pas celle de ton corps flétri par la douleur et le geste fatal qui t'a emporté, mais ton sourire lumineux entouré des centaines de lumignons puisés au cierge pascal que nous avons déposés auprès de ta photo hier soir.

Au-delà de tout le bien que nous avons pu dire de toi hier, ce matin et tous ces derniers jours, nous savons bien que tu avais aussi de gros défauts comme chacun d'entre nous - certains en ont fait les frais d'ailleurs - mais peu importe parce que nous savons bien que le règne de Dieu auquel tu avais consacré toute ton existence, comme beaucoup d'entre nous ici présents, pour le service de l'Évangile et de la famille humaine, n'était pas ton règne comme il n'est pas non plus notre règne. C'est le Règne de Dieu dont nous ne sommes que les serviteurs faibles, pécheurs et défaillants. Depuis ce jour où sur les bords du lac de Tibériade le Seigneur Jésus a confirmé, dans sa fonction de pasteur de l'Eglise, l'apôtre Pierre qui pourtant venait de le trahir par trois fois, nous savons bien que c'est en Jésus seul et non en n'importe quel homme aussi charismatique qu'il puisse être que les chrétiens sont invités à mettre leur foi.

Attention mes frères et mes sœurs à ne jamais installer

qui que ce soit sur un piédestal comme pour lui dire sois notre roi ou notre guide. Contentez-vous, contentons-nous seulement de nous aider mutuellement à accomplir du mieux possible la tâche qui revient à chacun.

A vous les collaborateurs de Cyril au quotidien, dans les services, mouvements et conseils paroissiaux et diocésains et vous particulièrement mes frères prêtres dont je sais - parce que je suis l'un des vôtres - que votre cœur saigne aujourd'hui devant le départ si violent de notre frère Cyril.

A vous qui portez avec moi la lourde et noble tâche d'accompagner la transformation pastorale de notre diocèse et la mise en place des nouvelles paroisses, je vous redis : « *Exultons de joie, même s'il faut que nous soyons affligés, pour un peu de temps encore, par toutes sortes d'épreuves. .../... Notre foi recevra louange, gloire et honneur quand se révélera Jésus Christ.* »

Merci à tous de votre témoignage et de votre fidélité au quotidien...

Pour finir je voudrais m'adresser à vous, Jean et Chantal, parents de Cyril qui, alors que nous ne nous connaissions pas encore, m'avez accueilli avec tant de dignité quand nous sommes venus vous annoncer avec les gendarmes, Monsieur le Maire, l'infirmière qui vous accompagne au quotidien et votre voisin, la terrible nouvelle du décès de votre fils.

Merci à vous d'avoir fait de Cyril ce qu'il était et ce qu'il reste dans notre cœur et dans celui de Dieu. Son ardeur, sa bonhomie, son attention à chacun, son amour du terroir et du patois normand, mais d'abord et avant tout son amour pour le Christ et son Évangile c'est d'abord auprès de vous qu'il les a acquis avant de pouvoir les mettre à notre service et au service de l'Église. Merci à vous, merci du fond du cœur.

Vous saviez bien comme le disait si joliment un prêtre qui l'a bien connu que Cyril était comme un cristal. Conscient de ses propres fragilités, il savait vibrer à celles des autres mais, comme le cristal, il était fragile... très fragile.

De ce cristal, brisé bien trop tôt, ce n'est pas la fin tragique de sa présence au milieu de nous que nous voulons retenir.

Nous retiendrons de toi Cyril tout ce que tu as semé en chacun d'entre nous et qui ne t'appartient pas. « *Il en est du règne de Dieu comme d'un homme qui jette en terre la semence : nuit et jour, qu'il dorme ou qu'il se lève, la semence germe et grandit, il ne sait comment. D'elle-même, la terre produit d'abord l'herbe, puis l'épi, enfin du blé plein l'épi.* »

Merci à toi mon frère. Puisse ce que ta vie a semé d'Évangile dans le cœur de très nombreux jeunes et moins jeunes fleurir en moisson de vocations au service de l'Eglise et du monde assoiffé dans lequel nous vivons.

Seigneur Jésus apprends-nous à donner sans compter, à combattre sans souci des blessures, à te servir sans chercher le repos, à nous dépenser sans attendre d'autre récompense que celle de savoir que nous faisons ta sainte volonté !

Ainsi soit-il !

• Mgr Grégoire Cador, évêque de Coutances et Avranches

PRÉSENTATION DE CYRIL

A noter

MESSES DANS LES CLOCHERS

LE JEUDI À 18H00

3 juillet : Portbail

10 juillet : Sottevast

17 juillet : Montaigu-la-Brisette

24 juillet : Hautteville-Bocage

31 juillet : Rauville-la-Bigot

7 août : La Haye d'Ectot

21 août : Joganville

28 août : Rocheville

MESSES ANTICIPÉES DU SAMEDI

Du 12 juillet au 24 août

18h30 à Quinéville et Portbail.

Pas de messe à Valognes

FÊTE ESTIVALE

Dimanche 20 juillet à Valognes

Messe à 11h00, suivie du verre de l'amitié chez les sœurs Franciscaines,

puis repas pour ceux qui auront

réservé. Tickets à retirer aux

presbytères ou après les messes.

AUTRES DATES À RETENIR

Vendredi 25 juillet : pèlerinage à la chapelle Sainte-Anne à Bricquebec

Dimanche 27 juillet : fête Sainte-Anne à Bricquebec

Dimanche 3 août : fête Sainte-Marie-Madeleine Postel à Saint-Sauveur

Dimanche 3 août : fête de la mer à Carteret messe à 10h30

fête de la terre à Portbail : temps de prière à 9h15

RENTRÉE PASTORALE

Dimanche 14 septembre

VISITE PASTORALE

Du 16 au 21 septembre,

Mgr Grégoire CADOR, sillonnnera le territoire de nos cinq paroisses.

CONFIRMATION DES JEUNES

Dimanche 21 septembre, à 11h00, à l'église St-Malo de Valognes

Cyril est né le 9 mars 1975. Nous venions tous ensemble de fêter ses 50 ans, il y a 2 mois. Originaire de Réville, dans le Val de Saire, Cyril va tout naturellement à l'école communale, puis au collège de St Vaast la Hougue et enfin ici, au lycée de Valognes, où il passera son bac. Tout au long de son enfance et de son adolescence, il sera marqué par plusieurs figures de prêtres : le P. Fichet, le P. Le Parmentier, le P. Bourgeois et tout particulièrement le P. Chaulieu. En 1994, il entre au séminaire de Caen. Après un stage horticole d'une année au SILEBAN, il poursuit sa formation et est ordonné prêtre le 23 juin 2002.

Pour son premier ministère, Cyril est nommé à l'équipe sacerdotale de la Paroisse St Aubert d'Avranches. Il sera nommé par la suite à la paroisse de Marigny, en 2013 à la paroisse Saint Malo de Valognes, et progressivement, dans toutes les paroisses du pays Valognais.



Au cours de la visite d'une ferme pendant la semaine de mission 2023, à Saint-Sauveur-le-Vicomte

De ses racines familiales, dans les maraîchages du Val de Saire, Cyril avait gardé un profond attachement à la terre et au monde agricole. Cyril avait la faculté de tisser des liens amicaux forts et nombreux, avec de jeunes et moins jeunes agriculteurs. A plusieurs reprises, il a organisé des cars, au départ de Valognes, pour le salon de l'agriculture de Paris. Parfois, il allait chez l'un ou l'autre ami agriculteur participer aux travaux des champs, traire les vaches ou aider à un vêlage... Terrien dans l'âme, il connaissait très bien le territoire de la Manche. Fier de ses origines normandes, il ne manquait une occasion d'en soutenir les traditions et de parler patois.

S'il savait prendre des jours de vacances l'été auprès de ses amis, il en réservait une partie pour plus tard...

Chasseur, il prenait ses vacances dès l'ouverture de la chasse, en septembre. Impossible, alors, de caler un week-end Jeunes pendant ces quinze jours ! Cyril aimait rapporter de belles pièces de gibier qu'il savait préparer et nous faire apprécier, terrines ou plats qu'il avait cuisinés lui-même, pendant des heures. Bon vivant, il aimait les bons repas. Lors des pique-niques d'aumônerie,

[Lire la suite >>>](#)

Cyril apportait son camembert plutôt odorant... Il n'avait pas du tout apprécié les pâtes aux courgettes servies au dîner, à l'Abbaye Saint Martin de Juaye-Mondaye, lors d'un week-end Jeunes.

Cyril avait une mémoire prodigieuse. Il se souvenait de façon incroyable des visages et des noms des personnes rencontrées. Il retenait les dates et souhaitait les anniversaires de tous ses amis. Il avait aussi un immense répertoire de chansons qu'il entonnait, joyeusement, notamment lors des soirées d'aumônerie avec les jeunes.

Les jeunes : ils ont traversé le ministère de Cyril. Au caté, en aumônerie, au sein du mouvement des Scouts et Guides de France, au service de la Pastorale des jeunes du diocèse, à l'école de prière pour enfants, Cyril mettait ses talents d'animateur et d'organisateur à leur service. Ses commentaires de la Parole de Dieu étaient très attendus et adaptés à son auditoire. Avec humour, il n'hésitait pas à se déguiser, lors des soirées carnaval de l'aumônerie. Très actif au sein du mouvement des Scouts et Guides de France, à Valognes, Cyril était heureux de voir l'ampleur que prenait le groupe scout Guillaume le Conquérant.



Au cours de la kermesse 2024

Cyril savait appeler des bonnes volontés pour créer des équipes : ainsi sont nées l'équipe des sacristains et celle des jardiniers pour le presbytère. Il a appelé de nombreux bénévoles pour la kermesse. C'est d'ailleurs lui qui préparait la pâte à crêpes, pour les milliers de crêpes que tournaient les crêpières d'un jour. Il aimait ces fêtes paroissiales qui rassemblent des gens de tous côtés. C'est lui aussi qui est à l'initiative de la fête estivale du mois de juillet, chez nos sœurs franciscaines qu'il aimait beaucoup.

Cyril aimait instaurer des temps de convivialité pour renforcer la fraternité. En doyenné, il organisait pour les catéchistes une journée de rencontres et de détente, chaque année, au mois de juin. Découvertes d'éléments du patrimoine, de la laiterie Réo, balade dans les Marais... Il avait ce même souci de créer des liens entre les animateurs d'aumônerie et avait ainsi imaginé un week-

end au Puy du Fou pour les animatrices et leurs familles, en 2022.

Très sensible aux situations des personnes isolées, Cyril avait, depuis quelques années, mis en place le Noël des Bergers qui rassemblait le 24 décembre, pour un repas, les personnes seules.



Au cours du baptême de Loris à la St-Jouvin 2023

Attaché à une prière personnelle et communautaire, sincère et vivante, Cyril était un homme généreux et chaleureux, au cœur ouvert à tous. Homme de caractère, attaché à la vérité, son franc-parler et sa répartie ont pu parfois blesser certains. Mais on peut dire de lui ce que Jésus disait de l'apôtre Nathanaël : « Voilà un vrai fils d'Israël, un homme qui ne sait pas mentir ; il n'y a pas de ruse en lui ! » (Jn 1, 48) Merci Cyril pour ton cœur clair et droit.

Cyril était très attaché au diocèse et prenait soin de cultiver les liens aussi bien dans les relations fraternelles qu'institutionnelles. Depuis 2019, il était prêtre accompagnateur du service diocésain de la catéchèse. En 2023, ses frères prêtres l'ont élu secrétaire du bureau du conseil presbytéral où il s'est investi de toutes ses forces, et mettait un point d'honneur à être à l'écoute des uns et des autres.

Dans les années 2010, Cyril avait connu un très grave épisode dépressif. Encore convalescent, il est arrivé à Valognes en 2013, où petit à petit, il a pu reprendre pied dans le ministère, et a su créer des liens amicaux inoubliables avec les membres de la communauté paroissiale.

Bâti comme une force de la nature, Cyril restait cependant fragile. Pour reprendre l'expression de la Bible, « le colosse aux pieds d'argile » s'en est allé...

Que le Seigneur t'accueille, Cyril, dans son infinie miséricorde et la lumière de son visage !



• Père Jean Stanislas Pupin et Bénédicte de Geyer

Nos joies, nos peines Mai/juin 2025

Barneville-Carteret	7 juin : Loyah Pezet	Inhumations	29 mai : Roméo Piquenard
Baptêmes	7 juin : Jules et Ambre Pitard	Fresville	29 mai : Esteban Lavenu
Barneville	8 juin : Bertille Mandin	10 juin : Eugène Gidon , 93 ans	29 mai : Josephine Fall
14 juin : Emmy Lamarre	8 juin : Martin Cottebrune	Quinéville	29 mai : Maël Philippe
Mariages	8 juin : Témoé Lelaidier	21 mai : Yann Legoupil , 44 ans	29 mai : Thomas Bourdeloie
Barneville	21 juin : Côme Geoffroy	Saint-Sauveur-le-Vicomte	29 mai : Chloé Fatou
7 juin : Guillaume Billot et Camille Turpin	Mariages	Baptêmes	1er juin : Charly Traisnel
Inhumations	Bricquebec	Saint-Sauveur-le-Vicomte	7 juin : Alice Legendre
Portbail	7 juin : Xavier Lemogue et Clarisse Lecacheur	24 mai : Siam Lesauvage	7 juin : Mia Louis
15 mai : Raymonde Poublan , 90 ans	7 juin : Paul Lamarre et Lucie Laisney	24 mai : Hella Carcault	8 juin : Léana Debrix
30 mai : Andrée Lemonnier , 102 ans	14 juin : Sébastien Marguerie et Déborah Françoise	25 mai : Margaux Toulorge	15 juin : Louise Raviraj
Saint-Lô d'Ourville	Inhumations	14 juin : Andréas Flambard	Mariages
15 mai : Christine Laronche , 61 ans	Bricquebec	Mariages	Brix
Fierville-les-Mines	19 mai : Martine Travert , 75 ans	Saint-Sauveur-le-Vicomte	17 mai : Steve Fossey et Célie Frodé de la Forêt
16 mai : Maurice Baudry , 92 ans	Quettetot	31 mai : Dimitri Pascal et Marine Langlois	Montaigu-la-Brisette
Sénoville	27 mai : Thérèse Artu , 87 ans	14 juin : Benjamin Groult et Ophélie Morel	7 juin : Julien Fontaine et Sandra Viel
24 mai : Annick Boisnel , 77 ans	Rocheville	Etienneville	Valognes
Saint Maurice en Cotentin	13 juin : Marie Morin , 93 ans	7 juin : Anthony Planque et Cathy Canterel	7 juin : Benjamin Regnault et Pauline Couppey
6 juin : Marcelle Mellet , 93 ans	Sottevast	Inhumations	14 juin : Alexis Lamorlette et Louise Levaufre
Les Moitiers d'Allonne	13 juin : Christiane Breton , 88 ans	Saint-Sauveur-le-Vicomte	Inhumations
11 juin : Jean-Pierre Tual , 75 ans	Montebourg	4 juin : Suzanne Leleire , 88 ans	Valognes
13 juin : Marie Mouchel-Blaisot , 75 ans	Baptêmes	Valognes	24 mai : Cyril Moitié , 50 ans
17 juin : Albert Mabire , 96 ans	Montebourg	Baptêmes	27 mai : Marie-Françoise Lefrançois , 90 ans
Bricquebec-en-Cotentin	1er juin : Pauline Jaunet	Brix	2 juin : Pauline Tourainne , 93 ans
Baptêmes	8 juin : Paolo Ciancia	17 mai : Maxandre Lepresle	3 juin : Marcel Lagoude , 90 ans
Bricquebec	8 juin : Lila Tourbot	31 mai : Elyo Simon	4 juin : Charles Lahougue , 77 ans
25 mai : Camille Réquier	21 juin : Léonie Aubin Thivier	31 mai : Jean Lesage	
31 mai : Victoire Leterrier	21 juin : Hannah Mocquet	Valognes	
7 juin : Paul Pascal	Lestre	18 mai : Cloé Duval-Lebreton	
	7 juin : Maëlle Bordeau	24 mai : Léonore Beaufils	
	Mariages	25 mai : Armand Samson	
	21 juin : Vincent Féraud et Marguerite Le Bouteiller	25 mai : Simon Noël	
		25 mai : Louis Noël	

Responsable de la rédaction : Père Philippe Navet - 6, place du Puits-Artésien 50700 VALOGNES

Mise à disposition dans les églises : dimanche 6 juillet 2025 ✕ e-abonnement gratuit à eppvalognais@diocese50.fr

Paroisse Notre-Dame des Isles de Barneville-Carteret – Maison paroissiale 6, rue St-Luc 50270 BARNEVILLE CARTERET – Tél. : 09 73 76 34 76 – notredamedesisles@gmail.com

Paroisse Sainte-Anne de Bricquebec – 4A, rue du 11 Novembre 50260 BRICQUEBEC EN COTENTIN – Tél. : 02 33 04 28 08 – paroisse.bricquebec@diocese50.fr

Paroisse Saint-Jacques de Montebourg – Presbytère 6, place Saint-Jacques 50310 MONTEBOURG – Tél. : 02 33 41 24 72 – paroisse.saintjacques50310@orange.fr

Paroisse Ste-Marie-Madeleine Postel de St-Sauveur-le-Vte – Presbytère 3, pl. de l'Eglise 50390 ST-SAUVEUR LE VICOMTE – Tél. 02 33 41 61 70 – paroisse.ssvic@orange.fr

Paroisse Saint-Malo de Valognes – Presbytère 6, place du Puits Artésien 50700 VALOGNES – Tél. 02 33 40 12 64 – paroisse.valognes50@orange.fr

Site internet du doyenné : <https://www.diocese50.fr/les-paroisses-et-les-doyennes/doyenne-valognes>